



Weltrekord von Franz Müllner

Der Ramingsteiner Franz Müllner hat wieder einmal geschafft: Nach vier Monaten täglich hartem Training drehte er im Wiener Prater einen Fiat Uno mit 650 Kilogramm Gewicht acht Mal um die Querachse – Weltrekord und Eintrag in das Guinness Buch der Rekorde! „Es war einer der schlimmsten Weltrekorde von der Kraftanstrengung her, die ich jemals gemacht habe. Beim zweitem Überdrehen sind beide Türen aufgesprungen und haben mich extrem gestört“, ist Franz Müllner nun aber froh, dass es vorbei ist.

Bild: Müllner